

Communiqué de presse

Strasbourg accueille le congrès européen de médecine d'assurance et de sécurité sociales

La ville de Strasbourg accueillera le 24^e congrès scientifique de l'UEMASS – Union Européenne de Médecine d'Assurance et de Sécurité Sociale – du 28 au 30 septembre 2023 au Parlement européen et à la Faculté de médecine de Strasbourg.

Améliorer et modifier les pratiques en Europe

Les médecins et autres experts européens vont débattre et confronter leurs approches et pratiques à l'échelle européenne. L'enjeu est de taille : à la clef des améliorations et modifications potentielles de nos pratiques au sein de nos systèmes européens d'Assurance maladie. Études statistiques à l'appui, les différents intervenants vont se succéder pour présenter le résultat de leurs études et proposer des améliorations de la prise en charge des patients et un meilleur accompagnement des assurés sociaux en incapacité de travail par les systèmes d'assurance maladie européen. Une occasion pour les professionnels de santé d'apporter leur expertise, de questionner et d'enrichir leurs pratiques par l'échange avec leurs collègues. Les organisateurs sont l'association belge ASMA (Association scientifique de médecine d'assurance) soutenue par l'INAMI et l'association UFMASS (Union française des médecines d'Assurance et de sécurité sociales).

Des thématiques médicales au cœur de l'actualité

Quel a été l'impact, en termes de consommation de soins et de demande de prestations, de la crise sanitaire Covid sur la santé mentale des jeunes adultes ? Le fait de travailler au-delà de l'âge légal de la retraite a-t-il un impact sur la santé et la capacité fonctionnelle ? Évaluation des performances des différents systèmes de santé en Europe. Pertinence des prescriptions d'antibiotiques en odontologie. Réadaptation professionnelle après une maladie de longue durée. Quel est le rôle de l'université de médecine dans la crise sanitaire mondiale ? ...
Voici quelques-unes des thématiques qui seront proposées lors de ce congrès par l'UEMASS.

L'UEMASS : l'échange d'expériences au bénéfice des assurés

L'UEMASS est la fédération européenne d'associations ou d'organisations nationales de médecins impliqués dans la médecine d'assurance et de sécurité sociales qui regroupe 19 pays d'Europe. Elle veut offrir une plateforme d'échange d'expériences dans le domaine de la médecine d'assurance sociale. L'objectif est aussi de faciliter la diffusion et le partage des connaissances scientifiques et des "bonnes pratiques" cliniques, de défendre des normes éthiques ainsi que d'assurer une représentation aux niveaux européen et international.

<https://www.eumass2023.eu/>

Contact presse : Mail : communication.drsm-grand-est@assurance-maladie.fr

Tel : Carole Faure - +33 (0) 3 83 39 19 29